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GESTIÓN
Ampliación del IAFAS Central

ACCIÓN SOCIAL
Aportes crecientes a los clubes

ATRACTIVOS
Entre Ríos se viste de fiesta

El Gordo de Navidad sortea el 29 de diciembre y viene con $2,5 millones en premios

El billete de los sueños
El Gordo de Navidad sortea el 29 de diciembre y viene con $2,5 millones en premios

El billete de los sueños
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Proyectos
que se hacen realidad

Queridos lectores, me es muy grato compartir con ustedes, 
a través de Enlaces, el logro de importantes proyectos que 

van en camino a convertirse en realidad. 

La novedad que nos toca más de cerca es que, con fondos 
generados por el Instituto, comienza a ejecutarse la ampliación 
y refacción completa del edifico del IAFAS Central, una obra que 
brindará amplias mejoras en las condiciones de trabajo de los casi 
300 empleados. 

Por eso, quienes estamos al frente del Instituto, convocamos 
a todo el personal en la Sala de Sorteos el pasado miércoles 7 
de noviembre, para compartir los planos del ambicioso proyecto 
que amplía, remodela y unifica la parte antigua del edificio con la 
nueva. Así, el IAFAS podrá demostrar desde lo edilicio la solidez 
institucional y la fortaleza económica a la que ha arribado a partir 
de cada una de las medidas tomadas, que siempre tuvieron como objetivo principal que el Instituto creciera.

En otro orden, presentamos el Gordo de Navidad 2012, un juego emblemático para las familias entrerrianas, que esperamos 
continúe superándose cada año, como viene sucediendo en las últimas ediciones. Cabe recordar que el año pasado se 
vendió el 75% de los billetes y que, en algunas localidades, se agotó antes de tiempo; por eso, cumplimos en recomendar su 
adquisición con tiempo. Tenemos muchas expectativas, hicimos un gran esfuerzo y nos atrevemos a decir que la suerte está 
en Entre Ríos, así que esperamos que el primer premio salga y haga muy feliz a un hogar de nuestra provincia.

Continuamos cumpliendo con nuestros aportes al deporte. En la Sala de Gobernadores de la Casa Gris, el Presidente del 
IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, estuvo reunido con los representantes de 19 instituciones deportivas de Entre Ríos, para 
efectuarles la entrega de los aportes correspondientes a octubre por un total de $1.100.000. Además, el Gobierno provincial 
propuso la incorporación de un Director o Consejero en cada institución, que se dedique exclusivamente a lo deportivo, y 
anunció para noviembre la puesta en marcha del Programa de Iniciación Deportiva de Niños y Adolescentes “Entre Ríos 
se Activa”, una propuesta que articula deporte y educación para potenciar sus virtudes en materia de desarrollo social y 
prevención de adicciones.

Y seguimos creciendo en calidad, con nuevos avances en la certificación del Proceso de Sorteos. La Pre-Auditoría de los 
especialistas del IRAM arrojó una evaluación muy positiva. Nuestras felicitaciones al Comité de Calidad del IAFAS: ya queda 
muy poco para finalizar el camino hacia la certificación. 

Otro importante avance fue el comienzo de la digitalización de legajos del Instituto, que facilitará una búsqueda mucho más 
veloz de la información: otro anhelado proyecto que, actualmente, está siendo llevado adelante por personal propio del IAFAS. 

Las Bodas de Plata del Casino de Gualeguaychú, la recategorización de la Sala de Entretenimientos de Concepción del 
Uruguay –ahora Casino Provincial–, las Olimpíadas Interloterías en Chaco, el proyecto INFADER SA (Industrias Farmacéuticas 
de Entre Ríos Sociedad Anónima) y muchas otras noticias hacen de este número de Enlaces una ocasión ideal para seguir 
manteniendo esta comunicación que nos acerca cada mes. 

Hasta la próxima,

Guillermo Dubra
Director - IAFAS
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ARgENTINA CAmPEÓN EN sÓfTbOL

OLImPíADAs DE LOTERíAs

En el Estadio Mundialista Nafaldo Cargnel, el Gobernador Sergio Urribarri dejó inaugurado el IX Campeonato Mundial Juvenil de Sóftbol que se realizó en 
noviembre en Paraná, con la participación de 14 seleccionados.
“Los organizadores, desde el primer día que me visitaron, me contagiaron con este entusiasmo, sacrificio y esfuerzo. Por eso, desde el Gobierno nacional, 
provincial y municipal hicimos todo lo que estaba a nuestro alcance para que los paranaenses y entrerrianos recuerden este hermoso Mundial Juvenil 
de Sófbol”, destacó Urribarri.
Participaron de la jornada inaugural el Vicegobernador José Cáceres; la Intendenta de Paraná, Blanca Osuna; el Primer Vicepresidente de la Federación 
Internacional de Sóftbol (ISF), Dale McMann; el Presidente de la Confederación Argentina de Sóftbol (CAS), Jacinto Cipriota; el titular de la Asociación 
Paranaense de Sóftbol (APS), Carlos Migliavacca, y dirigentes de las entidades locales del deporte.
El Capitán del Seleccionado Argentino, Francisco Lombardo, tomó juramento a los deportistas, mientras que el Gobernador Urribarri y la Intendenta Osuna 
practicaron el primer bateo del torneo, dejando así formalmente inaugurado el certamen en el que, al cierre de esta edición, el equipo argentino terminó 
consagrándose campeón.
Los demás seleccionados que compitieron fueron Australia, Dinamarca, Islas Vírgenes, India, Canadá, Nueva Zelanda, República Checa, Singapur, 
Croacia, Estados Unidos, Japón, Venezuela y México. El Gobernador dio la bienvenida a las delegaciones y expresó: “Espero, como buen deportista que 
soy, que puedan competir sanamente y disfrutar de las riquezas de Paraná, de Entre Ríos y de la Argentina; que este Mundial de Sóftbol sea la atracción 
del deporte en lo más puro y que, sobre todas las cosas, se puedan divertir”.

El IAFAS participó de las XXVI Olimpíadas de Loterías, organizadas por 
la Asociación de Empleados Juegos Oficiales (AEJO), entre el 4 y 8 de 
octubre, en Resistencia, Chaco.
La delegación, encabezada por el Director del Instituto, César Peralta, 
estuvo conformada por los siguientes  empleados de los casinos de 
Entre Ríos: Ángel Almeida, Jorge Colignon, Sandra Contreras, Heraldo 
García, Simón Núñez, Mariano Pringles, Mario Ríos, Claudio Lacuadra, 
Héctor Acosta, Ariel Olivera, Nicolás Otero, Mauricio Aguirre, Liliana 
Alfaro, Héctor Caraballo, Mariela Cortopassi, Narciso Dri, Ricardo 
Giménez, Gonzalo Godoy, Héctor González, Maia Heinrich, Jorge García, 
María Laura Páez, Nadia Ramírez, Roberto Siboldi, Miguel Yacob, Pablo 
Caballero, Juan Calderón, César Neuhaus, Matías Pérez, Augusto Rizzi y 
Claudia Rodríguez (IAFAS Central).
La edición 2012 de las Olimpíadas Interloterías batió récords de 
participación: 19 loterías dijeron presente, con la asistencia de más de 
800 empleados de los distintos organismos provinciales que viajaron 
desde diferentes puntos del país.

El Gobernador Sergio Urribarri se animó a dar el primer bateo del torneo, que contó con el auspicio del IAFAS. Participaron, también, el 
Vicegobernador José Cáceres y la Intendenta Blanca Osuna.

La edición 2012 de las Olimpíadas batió récords de participación: 19 
loterías dijeron presente en Chaco. En las fotos, el equipo masculino 
de vóley y de fútbol del IAFAS.



dejar algunas cosas importantes. Parte de todo aquello fue comprendido, 
otra parte quizás no tanto, pero el tiempo fue demostrando que todas y 
cada una de las medidas que fuimos tomando siempre consiguieron y 
tuvieron como objetivo principal que el Instituto se fortaleciera, y si el 
Instituto se fortalece, los recursos humanos que conforman al Instituto 
también se refuerzan y siempre salen beneficiados”.
El Presidente del IAFAS contó que el plan de gestión que iniciaron en 
2007 comenzó con una verificación de lo que era el estado de las salas 
de entretenimiento distribuidas en la provincia. “Lamentablemente, 
esas salas dejaban muchísimo que desear. Con el correr del tiempo, y 
ya llevamos cumplidos casi cinco años al frente del Instituto, podemos 
mostrar con orgullo que más del 80% de las salas de la provincia han 
sido remodeladas y que hoy son lugares de entretenimiento y diversión. 
Pero teníamos una materia pendiente. Quizás la principal. Y era la parte 
edilicia que ocupa el IAFAS Central”.
En este punto, señaló que, “hablando mal y pronto, se fueron haciendo 
engendros para poder ubicar a la gente. Y los engendros nunca terminan 
bien. Se fue adaptando un edificio de departamentos para que trabajasen 
casi 300 personas a la fecha. Lo que para nosotros no era nada gustoso, 
porque al ser humano, al trabajador, hay que darle las comodidades 
necesarias para que pueda cumplir con su trabajo acabadamente”.

UN EDIfICIO CON hIsTORIA
Fue César Peralta el encargado de recordar la historia del edificio del 
IAFAS Central. Entre otras cuestiones, mencionó la época en la que 
se alquilaron inmuebles cercanos para que las áreas se pudieran 
desempeñar y los desafortunados inconvenientes que se vivieron por 
ello. Recordó la década de 1990, cuando se unificaron todas las áreas 
en el actual edificio “que no había sido pensado para oficinas, sino para 
departamentos, y que fue remodelándose según las necesidades”.
Destacó también que “este nuevo proyecto sí está pensado para 

oficinas y permitirá tener un lugar para reunirnos”. Asimismo, el 
directivo manifestó sentirse orgulloso “de poder formar parte de una 
gestión que, en materia reivindicativa, organizativa y de inversión en 
infraestructura, ha sido la más importante desde que yo entré a trabajar 
acá hace 30 años”.
Por su parte, el CP Silvio Vivas reconoció sentirse orgulloso de poder 
presentar el proyecto en cuestión y apeló a una metáfora gráfica para 
exhibir el crecimiento del IAFAS: “Si sacan una foto de lo que era el 
IAFAS al inicio de la gestión y sacan una ahora, se van a dar cuenta 
de que ese paso a paso de esta gestión fueron granitos de arena para 
llegar hoy a algo que nos enorgullece mucho, porque es un proyecto 
muy ambicioso. Un proyecto cuyo mayor orgullo es que se puede hacer, 
sin ningún problema, con fondos propios del IAFAS”.
En este punto, manifestó que “llegamos hoy con un IAFAS muy solvente 
desde el punto de vista económico y financiero, y con una gran solidez 
institucional, que es lo que cosechamos luego de los pasos que fuimos 
dando en estos cinco años”.
Vivas reconoció también que hubo momentos en los que al IAFAS se 
le hizo dificultoso cumplir con sus obligaciones, pero resaltó que “hoy 
estamos, sin problemas, cumpliendo mes a mes; estamos transfiriendo 
más del doble de lo que se transfiere a Amas de Casa, al Tesoro de 
la provincia; estamos sin ningún problema ampliando la partida para 
Deportes; estamos cumpliendo con el 1% a Salud y también cumpliendo 
con el Programa de Economía Social. Así y todo, llegamos a fin de este 
mes con un récord histórico: $42.000.000 en los fondos de Tesorería 
existentes en el IAFAS. Eso es algo espectacular”.
Emocionados por la magnitud del proyecto, los directivos del Instituto 
descubrieron los planos arquitectónicos y renders realizados por Bassi, 
y se aprestaron a escuchar al arquitecto –junto al resto de la planta de 
empleados– en relación a los detalles del proyecto que, en unos meses, 
tendrá inaugurada su primera etapa.

GESTIÓN
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Un proyecto para todos

Todos los empleados del IAFAS Central, reunidos en la Sala de 
Sorteos del Instituto, conocieron al unísono los planos del ambicioso 

proyecto que ampliará y remodelará por completo el edificio del IAFAS. El 
Presidente, Dr. José Omar Spinelli, y los Directores CP Guillermo Dubra 
y César Peralta, junto al Gerente General, CP Silvio Vivas, descubrieron 
los planos arquitectónicos y renders, que adelantan lo que, en un futuro 
próximo, será el edificio, obra del arquitecto Adrián Bassi. También 
expresaron su satisfacción por poder mejorar las condiciones de trabajo 
de casi 300 empleados y hablaron de una “materia pendiente” que 
empieza a ejecutarse. Asimismo, aseguraron que la gran obra podrá 
realizarse con fondos propios del IAFAS y sin contratiempos económicos.
Con esta ampliación y puesta a punto, que unificará la parte antigua 
con la nueva y que se desplegará por sobre el estacionamiento de calle 
Belgrano, el IAFAS podrá demostrar también desde lo edilicio la solidez 
institucional y la fortaleza económica a la que ha arribado.
El remozado inmueble tendrá nuevos espacios y distribución; un gran 
salón de usos múltiples; jardín; nuevos sanitarios y kitchenettes; lugares 

de reunión; mejor circulación; un nuevo equipo de aire acondicionado 
central; amplios ascensores y una estética formidable, basada en 
materiales de calidad y bajo mantenimiento. Los colores serán 
protagonistas y se podrá disfrutar de la luz natural y de una buena vista 
de la ciudad de Paraná.

PARA EL PERsONAL
Luego de agradecer a los agentes del IAFAS por estar presentes en la Sala 
de Sorteos, durante el acto realizado en el mediodía del pasado miércoles 
7 de noviembre, Spinelli manifestó que “queríamos que fueran partícipes 
de este día tan especial, porque creo que lo tenemos que disfrutar todos, 
fundamentalmente ustedes que son los que están permanentemente y 
estarán en el IAFAS. Siempre decimos que los directores estamos de 
manera pasajera y que todo lo que se consigue en el IAFAS es para los que 
han trabajado, trabajan y trabajarán en la planta”. En este sentido, recordó 
que, “desde el primer día que entramos, lo hicimos con la consigna de 
quedar no como un Directorio más que pasó por este Instituto, sino para 

CON FONDOS PROPIOS DEL INSTITUTO, y SIN CONTRATIEMPOS ECONÓMICOS, COMENzARá A 

EJECUTARSE LA AMPLIACIÓN y REFACCIÓN COMPLETA DEL IAFAS CENTRAL, UNA INICIATIVA qUE 

REPERCUTIRá EN MEJORES CONDICIONES DE TRABAJO PARA LOS CASI 300 EMPLEADOS qUE ALLí 

SE DESEMPEÑAN.

IAfAs CENTRAL

El Arquitecto Adrián Bassi, autor del proyecto, explicó cómo lucirá 
el nuevo edificio. Los planos y renders fueron descubiertos por el 
Presidente, los Directores y el Gerente General del IAFAS.

El personal del IAFAS, reunido en la Sala de Sorteos, conoció simultáneamente los detalles del anhelado proyecto de ampliación y refacción 
del edificio central.
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Una
oportunidad única

El tradicional sorteo del Gordo de Navidad repartirá este año $ 2,5 
millones en premios y los billetes –que ya están a la venta– cuestan 

$130 el entero y $65 el medio.
Estos datos fueron anunciados por el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar 
Spinelli; el Gerente General, CP Silvio Vivas; y el Gerente Comercial, CP 
Julio Ledesma, en la conferencia de prensa que dieron el pasado jueves 
25 de octubre, en la Sala de Sorteos del Instituto.
Asimismo, las autoridades del IAFAS informaron que el sorteo se realizará 
el próximo sábado 29 de diciembre; que el premio mayor será de $1,5 
millones y que se efectuará un sorteo especial para los billetes no 
ganadores el 29 de enero de 2013, cuyos premios incluyen un automóvil 
VW Bora 0km, cuatro cuatriciclos y cinco LED de 32”, marca Philips.
El Gordo de Navidad es siempre muy bien recibido por los entrerrianos. 
El año pasado se vendió el 75% de los billetes y en algunas localidades 
se agotaron antes de tiempo, por lo que se recomienda adquirirlos con 
anticipación.

UN jUEgO EmbLEmáTICO
“Es un sorteo muy especial para todos los entrerrianos y, fundamental-
mente, para todas las familias entrerrianas, porque creo que el sorteo 

del Gordo, siempre, desde que fuimos chicos, fue una fecha que 
marcaba a fuego. Creo que eran muy pocas las familias o los conjuntos 
de compañeros que no adquirían los billetes de Navidad”, comenzó 
reflexionando Spinelli en la conferencia de prensa.
El Presidente se refirió también a la historia reciente de la Lotería, al 
indicar que “esta gestión, que comenzó en el año 2007, cuando 
estudió la situación del juego de la Lotería, tuvo que tomar una decisión 
muy importante. Cuando comprobamos que este juego no cubría 
las expectativas mínimas que debía tener un juego comercializado 
por el Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social, tuvimos que 
tomar la decisión de terminar con este entretenimiento semanal, e 
inmediatamente nos abocamos a lo que consideramos que teníamos que 
seguir cumpliendo, pero potenciándolo, que era el sorteo del Gordo de 
Navidad. Fue así que organizamos el primer sorteo del Gordo de Navidad 
en nuestra gestión con todos los temores lógicos de un juego que, durante 
el año, no se realizaba más. Pero tuvimos la sorpresa de experimentar 
una muy buena recepción. Y, en los años venideros, la ventura de que las 
expectativas aumentaran considerablemente: en el año 2010, el 64% de 
los billetes que se pusieron en circulación fue vendido. Y este porcentaje 
aumentó casi en un 11% en el año 2011, llegando a una cifra cercana 

al 75%. Esto demuestra la importancia que ha adquirido el Gordo de 
Navidad entre todos los que se deciden a participar en este juego, que 
son la mayoría de los hogares entrerrianos”.
Además, Spinelli indicó que, afortunadamente, el año pasado la mayoría 
de los premios importantes tuvieron beneficiarios, y remarcó que “ese 
es el espíritu que impulsa al Instituto: que cada vez que se plantea un 
premio, ese premio llegue a los hogares”.
A su turno, el CP Silvio Vivas reflexionó que “el juego de la Lotería ha 
quedado como un emblema y fue suplantado en el mercado por juegos 
que se han ido creando y que tienen una mayor atracción en el público”. 
En ese contexto, indicó que el desafío de la gestión fue “salvar a la Lotería 
con un Gordo de Navidad, con una atracción especial y con un esfuerzo 
por parte del IAFAS, porque la Lotería es un juego muy noble que reparte 
muchos premios, pero son muy ajustados los números que se deben 
hacer para que sea beneficioso para el organismo que lo organiza. Por 
eso se hace mucho hincapié en la venta y en los porcentajes vendidos; el 
IAFAS hace una verdadera apuesta”.

mADRE DE TODOs LOs jUEgOs
“Por el valor del billete y el valor del pozo, creemos que será muy 
atractivo para el público. Es un esfuerzo muy grande y tenemos muchas 
expectativas, porque venimos muy bien en la provincia con los premios, 
sobre todo con el Quini 6. La suerte está en Entre Ríos; la mayoría de 
los premios grandes ha caído en nuestra provincia”, sostuvo asimismo 
Silvio Vivas. Y señaló que “esperamos que el primer premio salga, caiga 
en buenas manos y que esto sea un entretenimiento para todos, que se 
juegue responsablemente, y que podamos vivirlo y terminar el año con 
una nueva felicidad para algún hogar entrerriano”.
Para finalizar, el CP Julio Ledesma reflexionó que “la Lotería es la madre 
de todos los juegos. Esta oportunidad nos permite volver a las raíces; no 
se hace únicamente como un tema económico, sino como un homenaje 
para toda esa gente que por muchos años esperaba su sorteo de 
Navidad”.
Agradeciendo a los medios presentes, a los agencieros, “que se 
preocupan por colocar los billetes”, al personal del IAFAS, que “tiene 
tareas extras por este sorteo”, y al público, que acompaña al IAFAS en 
estos juegos, las autoridades del Instituto dieron fin a la conferencia de 
prensa.

MUy ESPERADO POR MILES DE ENTRERRIANOS, EL GORDO DE NAVIDAD SE SORTEARá EL PRÓxIMO 

29 DE DICIEMBRE. EL PRIMER PREMIO ENTREGARá $1,5 MILLONES y, EN EL SORTEO DE NO 

GANADORES, HABRá UN AUTO, CUATRO CUATRICICLOS y CINCO LED DE 32’’.

gORDO DE NAVIDAD

EL gORDO DE NAVIDAD    

Premios. El primer premio es de $1,5 millones. Para los billetes no 
ganadores, se sorteará un automóvil VW Bora 0km, cuatro cuatriciclos 
y cinco LED de 32”, marca Philips.
Sorteos. El sorteo del Gordo de Navidad se realizará el 29 de diciembre 
de 2012, a las 21; en tanto que el sorteo de no ganadores será el 29 de 
enero de 2013, a las 12; ambos en la Sala de Sorteos del IAFAS. 
Plazos. Los billetes se comercializarán en el interior de la provincia 
hasta el 28 de diciembre de 2012 al mediodía y, en Paraná, hasta el 
29 de diciembre de 2012 a la mañana. Los cupones no ganadores 
se podrán depositar en las urnas correspondientes –con los datos de 
identidad escritos claramente al dorso– hasta el 25 de enero de 2013. 
Se recomienda reservar los billetes o adquirirlos con anticipación.

El Gerente General del IAFAS, CP Silvio Vivas, reseñó las características 
del Sorteo Extraordinario de este año, junto al Presidente, Dr. José 
Omar Spinelli, y el Gerente Comercial, CP Julio Ledesma.
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NOTICIAS DEL IAFAS

CAmbIO DE CATEgORíA

INfADER EN mARChA

El pasado viernes 26 de octubre se llevó a cabo el acto 
de recategorización de la Sala de Entretenimientos de 
Concepción del Uruguay, que cambió su status para 
convertirse en Casino Provincial.
Con esta designación, el nuevo Casino de Concepción 
del Uruguay logró su autonomía orgánica y funcional, 
finalizando así el histórico vínculo que mantuvo durante 
años con el Casino de Colón. 
En el acto estuvo presente el Ministro de Educación, 
Deportes y Prevención de Adicciones, Dr. José Lauritto, 
junto a las autoridades del IAFAS encabezadas por el 
Presidente, Dr. José Omar Spinelli, el Gerente de Casinos, 
CP José Franco, y el Subgerente General de Casinos, 
Eduardo Drovin, junto a otras autoridades provinciales y 
municipales.
De esta manera, el IAFAS reconoció la efectiva tarea 
que viene realizando Concepción del Uruguay en pos de 
brindar cada vez mejores servicios y seguir conformando 
un atractivo centro integral de entretenimientos.

Por estos días, se ultiman los detalles para poner en marcha un nuevo 
proyecto entrerriano: INFADER SA (Industrias Farmacéuticas de Entre 
Ríos Sociedad Anónima). Se trata de una iniciativa del Gobierno de 
Entre Ríos, en la que el 90% pertenece al IAFAS y un 10% al Instituto 
Autárquico Provincial del Seguro (IAPS).
INFADER unificará las compras de medicamentos de todos los 
hospitales y centros de salud de la provincia, garantizando su llegada 
a destino y consiguiendo disminución de costos por cantidad. Los 
productos comprados a través de esta organización tendrán una 
leyenda que recuerda que el remedio es de entrega gratuita, provisto 
por la provincia de Entre Ríos.
“Primero se realizará una prueba piloto en Paraná, que comenzará en 
estos meses, para luego aplicar la experiencia en toda la provincia”, 
indicó el Gerente Administrativo Contable del IAFAS, CP Diego 
Martínez Domé, quien se encuentra trabajando con representantes 
del IAPS y el Directorio de INFADER para poner en marcha el proyecto. 
Y agregó que “Entre Ríos es una de las provincias que hace punta en 
temas de industrias farmacéuticas, por lo que muchos productos se 
comprarán en la provincia”.
Recordemos que INFADER había sido creado el 20 de mayo de 2003 
por decreto del Gobierno provincial pero hasta el momento no se 
había implementado, y en su idea inicial contemplaba también la 
elaboración de los productos farmacéuticos.

El Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, y el Ministro de Educación, 
Deportes y Prevención de Adicciones, Dr. José Lauritto, en el acto de 
recategorización del ahora Casino de Concepción del Uruguay.

El Gerente Administrativo Contable del IAFAS, CP Diego Martínez 
Domé, se encuentra trabajando con representantes del IAPS y el 
Directorio de INFADER en la puesta en marcha del proyecto.
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Apoyo al deporte

Una importante convocatoria reunió a las autoridades de los clubes 
entrerrianos que representan a la provincia a nivel nacional; a 

miembros del Gobierno —encabezados por el Ministro de Educación, 
Deportes y Prevención de Adicciones, Dr. José Lauritto, y el Subsecretario 
de Deportes, Luis “Chuzo” González— y a autoridades del IAFAS, en la 
persona del Presidente, Dr. José Omar Spinelli. La reunión se desarrolló en 
la mañana del pasado viernes 19 de octubre, en la Sala de Gobernadores 
de la Casa Gris.
Allí, se llevó a cabo el acto de entrega de los aportes correspondientes al 
mes de octubre a 19 instituciones deportivas de la provincia por un total 
de $1.100.000. Y, también allí, el Gobierno propuso la incorporación de un 
Director o Consejero en cada institución que se dedique exclusivamente 
a lo deportivo y anunció que, en noviembre, se pondrá en marcha el 
Programa de Iniciación Deportiva de Niños y Adolescentes “Entre Ríos 
se Activa”, con las capacitaciones para Profesores de Educación Física.

PARA EL DEPORTE
Antes de la entrega de aportes (ver Recuadro), el Ministro Lauritto destacó 

“el esfuerzo puesto de manifiesto por el Gobierno provincial para cumplir 
con el compromiso asumido”, y remarcó “la eficiencia del IAFAS para 
transferir todos los meses el monto que marca la ley para efectuar el pago 
correspondiente”. En este punto, hizo referencia a Spinelli, señalando que 
“el Presidente del IAFAS es un dirigente del deporte, es un hombre que 
ama el deporte y que en esto no hay que llamarlo, él nos corre a nosotros 
porque está muy comprometido (con la entrega de aportes a los clubes)”.
A su turno, Spinelli recordó que “este proyecto de clubes que se inició allá 
por septiembre de 2008 tuvo dos padres, que fueron el Gobernador de 
la provincia, también viejo dirigente deportivo, y mi amigo, el Dr. Lauritto, 
otro viejo dirigente deportivo. Ellos fueron los padres. El destino quiso que 
quien les habla estuviera ocupando la Presidencia del IAFAS, justamente 
el organismo que, por ley, debe distribuir el 6% de las utilidades que arroja 
la explotación de los juegos de azar dentro del ámbito de la provincia”.
El Presidente del Instituto indicó que “para mí, significa una gran 
satisfacción que quien estuvo muchos años del otro lado del mostrador 
y hoy, circunstancialmente, le toca ocupar un cargo en un Instituto tan 
importante como el IAFAS, pueda ser el puente para que las instituciones 

deportivas de la provincia puedan recibir una ayuda económica”. Y 
señaló: “En algo le voy a dar la razón a Lauritto: vivo pensando todos los 
meses en cumplir lo antes posible, a través del IAFAS, con ese aporte. Es 
la mejor noticia que puedo dar cuando digo ‘el cheque está listo’, porque 
siempre estuve del otro lado y sé del esfuerzo que hace cada uno de los 
dirigentes… Somos los que hemos vivido para el deporte, no del deporte, 
que es muy diferente”.
Comentando que, en noviembre, cumplirá 41 años como dirigente 
deportivo, el Dr. José Spinelli reflexionó que “es altamente importante 
y me da una gran satisfacción poder estar colaborando con este plan, 
y poder verles las caras a todos los que día a día hacen por el deporte 
grande de Entre Ríos”.
Frente al grupo de dirigentes agradeció a Adrián Brodsky –empleado 
del IAFAS y relator de Fútbol para Todos– “por ser la voz de Entre 
Ríos en la televisión grande del país”; y aseguró que “ustedes están 
siendo acompañados por una gestión de Gobierno que nunca los va a 
abandonar”.

“ENTRE RíOs sE ACTIVA”
“Intentamos que ‘Entre Ríos se Activa’ se convierta en una política de 
Estado en cuanto al deporte, articulada con la Educación. Cuenta con un 
respaldo explícito del Gobernador, alentándonos a que este programa se 
desarrolle con firmeza”, sentenció el Ministro Lauritto en el acto en Casa 
de Gobierno.
“Hoy estamos en una etapa muy importante, que es la creación de la figura 
del Director Deportivo en cada una de las instituciones. Comenzamos 
por las instituciones que representan a Entre Ríos en competencias 
nacionales, pero queremos extender esto a todas aquellas que sentimos 
que necesitan de un proyecto deportivo a mediano y largo plazo”, explicó.
Por otro lado, destacó como “muy importante que la base de sustentación 
del ‘Entre Ríos se Activa’ sean escuelas. Nosotros creemos que la 
Educación Física y el deporte tienen mucho para decir. Hay 370.000 
alumnos en el sistema educativo y nos parece un error que, después 
que terminan el secundario, de 10 personas, solo una o dos practiquen 
deportes o la hagan en forma recreativa. 
“Tenemos un recurso humano insustituible y fundamental que son 2.300 
profesores de Educación Física, por lo cual debemos aprovechar el tiempo 

del que ellos disponen y entregan para vincular esto y que también sea 
formativo. Los deportistas argentinos se formaban antes, como en el caso 
del fútbol, en los campitos; hoy se forman en las escuelas”, subrayó. 
En cuanto a la relación de esto con la prevención de la adicción, Lauritto 
indicó que “el deporte previene. Prevenir es anticiparse, ver antes. Nunca 
podremos medir los programas de prevención, pero si algo es doloroso 
es ver el final del tema, cuando se llega a los centros de rehabilitación 
a internar personas para recuperarlas. Y con esto digo que tenemos 
que entender que los problemas de adicción no son individuales, sino 
sociales”. 
En ese marco, consideró que “el deporte tiene la virtud mundial de ser 
un gran factor de prevención y nosotros tenemos la responsabilidad de 
poder articular una red en la cual confluyan todas las instituciones que ya 
están dando respuesta a esta temática, no crear nuevas instituciones. Es 
cierto que los programas de salud son necesarios, los centros de salud, 
los centros de día, pero lo mejor es trabajar en el sentido de la prevención 
desde el deporte”. 

DIRECTOR DEPORTIVO
Tras anunciar la propuesta del Gobierno de instituir la figura de un Director 
Deportivo o Consejero en las instituciones profesionales, el Subsecretario 
de Deportes, Luis González, explicó que “deberá tener un perfil docente 
y deportivo que, con experiencia y capacidad, optimice los recursos y se 
dedique de lleno a lo deportivo”. 
El funcionario señaló también que el Programa “Entre Ríos se Activa” está 
pensado en un futuro a 10 años en la provincia.
“Teníamos que unir el aporte de clubes profesionales con el Programa 
“Entre Ríos se Activa”, donde el 10% de aportes que hace el Estado a 
los clubes profesionales estará dirigido a la división formativa de cada 
institución”, precisó. 
Sobre la figura del Director Deportivo, González explicó que “todas las 
instituciones deberán contar con un director deportivo para que, en un 
futuro, se haga la red de Directores Deportivos, no solamente de los 
clubes, sino de las federaciones y asociaciones, para que tengamos más 
gurises entrerrianos en los equipos profesionales”. 
Las capacitaciones se iniciaban, al cierre de esta edición, el 15 de 
noviembre en Concepción del Uruguay; continuarían en San José y 
luego en Villaguay, en el transcurso de este año. En esas localidades, en 
resumidas cuentas, sería pronunciado el inicio de “Entre Ríos Activa”.  

El Presidente del IAFAS, Dr. José Spinelli, al momento de su 
alocución en el Salón de los Gobernadores, junto al Ministro de 
Educación, Deportes y Prevención de Adicciones, Dr. José Lauritto, y 
el Subsecretario de Deportes, Luis González.

El Presidente Spinelli encabezó la entrega de los aportes de octubre 
a los dirigentes deportivos de los clubes beneficiarios.

EN EL ACTO DE ENTREGA DE LOS APORTES A INSTITUCIONES DEPORTIVAS ENTRERRIANAS 

CORRESPONDIENTES AL MES DE OCTUBRE, EL PRESIDENTE DEL IAFAS, JOSé OMAR SPINELLI, 

HABLÓ DEL COMPROMISO DEL INSTITUTO y DEL GOBIERNO PARA CON EL DEPORTE ENTRERRIANO.

LOs APORTEs      

La provincia entregó $1.100.000 a clubes de Paraná, Concepción del Uruguay, Concordia, Gualeguaychú, Colón y Rosario del Tala, en el marco del decreto oportunamente 
firmado por el Gobernador Sergio Urribarri y que alude al apoyo a instituciones deportivas que participan en certámenes nacionales. 
En rigor, el Decreto 2.930/12 instituye el apoyo a entidades que participen de los torneos de fútbol de la Primera División, Primera B Nacional, Argentino A y B; de básquetbol 
de la Liga Nacional A, Torneo Nacional de Ascenso y Liga Nacional B; y de vóley de las Ligas A1 y Nacional A2. 
Por tal motivo, el viernes 19 de octubre, recibieron aportes las siguientes entidades deportivas: Club Atlético Patronato, de la Juventud Católica de Paraná; el Club Gimnasia 
y Esgrima de Concepción del Uruguay; el Club Atlético Colegiales, de Concordia; el Club Atlético Paraná; el Club Deportivo Juventud Unida, de Gualeguaychú; el Club Sportivo 
Las Heras, de Concordia; el Club Defensores de Pronunciamiento, de Concepción del Uruguay; el Club Atlético Uruguay Social y Deportivo, de Concepción del Uruguay; el 
Club Atlético Belgrano, de Paraná; el Centro Juventud Sionista, de Paraná; Atlético Echagüe Club, de Paraná; el Club Tomás de Rocamora, de Concepción del Uruguay; el 
Club Estudiantes de Concordia; el Club La Unión, de Colón; el Club Atlético Rosario del Tala; el Club Centro Sportivo Peñarol, de Rosario del Tala; el Club Regatas de Uruguay, 
de Concepción del Uruguay; el Club Ferrocarril de Concordia, y el Racing Club de Gualeguaychú.



CALIDAD

16

Rumbo a la certificación

Tras un arduo trabajo llevado adelante por el Comité de Calidad, con 
el respaldo de las autoridades del IAFAS, representantes del Instituto 

Argentino de Normalización y Certificación (IRAM) realizaron el pasado 5 
de noviembre la Pre-Auditoría sobre la Operatoria de la Sala de Sorteos 
y Actividades Anexas.
Para satisfacción de los miembros del Comité, coordinado por el 
Subgerente Administrativo-Contable, Sergio Daniel Sosa, el personal de 
IRAM no expresó ninguna disconformidad y, muy por el contrario, destacó 
el compromiso de los empleados y autoridades del IAFAS para con la 
gestión de la calidad. 
De todas maneras, realizaron tres observaciones, con el fin de que se 
ajusten ciertas cuestiones del proceso a fin de que en la Auditoría final 
–que se llevará a cabo en el mes de diciembre– no haya obstáculos para 
certificar el sorteo.

DíA DE EVALUACIÓN
Mariela Acosta, el Dr. Maximiliano Montani, Sergio Sosa, Rodolfo Shönhals 
y Edith Bernhardt contaron a Enlaces el desarrollo de la Pre-Auditoría.
A las 8 de la mañana, dos auditores –la líder Laura Schneider y Javier 
Altamirano– se reunieron con el Comité y con los Directores del IAFAS. 
Seguidamente, recorrieron determinadas áreas del Instituto –entre otras, 
Sistemas y Sala de Sorteos– y entrevistaron a los empleados que se 
desempeñan en ellas, reunieron información, observaron los papeles y se 
interiorizaron en el funcionamiento del organismo.
“En pocas palabras, vinieron a ver cómo habíamos incorporado el Sistema 
de Gestión de Calidad a nuestras tareas”, resumió Montani. Y Acosta 
señaló que “fue una experiencia muy buena. Los empleados auditados 
se desenvolvieron muy bien. Teníamos confianza en la gente y las charlas 
informativas y capacitaciones dieron sus frutos”.

Luego de un momento dedicado a elaborar el informe, los auditores se 
reunieron –a las 16– con los miembros del Comité de Calidad; el Gerente 
General, CP Silvio Vivas, y con el Asesor Administrativo-Contable de la 
mencionada Gerencia, CP Aldo Lettieri. Allí, en ese encuentro, dieron 
a conocer su informe, el cual expresó que no se registró ninguna “no 
conformidad”; solamente tres observaciones.

bUENA PERfORmANCE
“Solamente nos apuntaron observaciones de cuestiones que se podrían 
mejorar y que les faltan muy poco para estar bien; son solo cuestiones 
para ajustar antes de que nos vuelvan a visitar en la Auditoría final, que 
es cuando nos expiden el certificado. Por lo tanto, el resultado fue muy 
bueno: vieron que estamos cumpliendo en todos los aspectos y puntos”, 
reflexionó Montani. Y agregó que “IRAM siempre destaca fortalezas y 
debilidades, y en este caso solo destacaron fortalezas, sobre todo, en 
relación al recurso humano del IAFAS y el compromiso que tiene la gente, 
algo que vivimos nosotros al ver que la gente que fue auditada podía 
expresarse claramente y con sus palabras sobre la gestión de calidad”.
En este punto, Sosa habló desde su experiencia. “Por lo que nos 
habían manifestado desde la misma consultoría durante este período 
de tiempo de trabajo juntos, sumado a lo que nos habían explicado 
los capacitadores en la formación que estamos haciendo durante 
todo el año, sabíamos que lo esperable en una organización que está 
trabajando en este sentido es que en la primera Pre-Auditoría de 
certificación aparezcan, como razonables y lógicas, no conformidades 
y observaciones. Por eso vemos con buenos ojos los resultados de la 
Pre-Auditoría”.
Y agregó: “Tuvimos una performance superadora, con solo tres 
observaciones. Inmediatamente nos manifestaron que estamos en 

condiciones, salvadas estas tres cuestiones puntuales y un chequeo 
general de todo el sistema, de convocar a la Auditoría de certificación 
que va a ser la que va a recomendar la emisión del certificado, antes de 
que termine el año”, añadió el Subgerente.
Sosa expresó, asimismo, que “los auditores destacaron la preocupación 
y el compromiso de las autoridades para con este sistema de gestión 
de calidad”.

EL TRAbAjO EN EqUIPO
Para finalizar, el Coordinador del Comité de Calidad aprovechó la 
entrevista con Enlaces para rescatar dos cuestiones. “Primero, que, 
mediante el trabajo en equipo, los logros se consiguen, con mucha 
más facilidad y calidad. Al ser una integración de equipo heterogénea, 
en cuanto a edades, sexos y extracciones dentro del Instituto, nos 
permitió derramarlo para cada una de las áreas en las que trabajamos 
e intentar contagiar al resto de nuestros compañeros. Ir cambiando 
nuestra metodología de trabajo, porque de eso se trata: más allá del 
certificado, esto debe permitirle al Instituto transmitir transparencia 
puertas afuera”. Y agregó: “Entiendo que lo importante de esto es la 
transformación hacia adentro, que nos va a permitir trabajar con mayor 
nivel de calidad. Lo otro que quiero rescatar es que esto demuestra 
que cuando hay decisión de parte de los que les toca ejecutar algo y 
hay respaldo político para hacerlo, desde el Estado se pueden hacer 
las cosas igual o mejor que en cualquier entidad privada, con la misma 
calidad y eficiencia, y con el mismo o menor nivel de gasto”.
Entusiasmados con la buena impresión que se llevaron los especialistas 
de IRAM, el Comité del Calidad del IAFAS se encuentra trabajando sobre 
las tres observaciones realizadas para, en diciembre, tener todo listo y 
recibir la Auditoría final.  

EL COMITé DE CALIDAD —INTEGRADO POR EMPLEADOS DE DIFERENTES áREAS DEL INSTITUTO— 

SE MANIFESTÓ MUy SATISFECHO LUEGO DE LA VISITA DE LOS ESPECIALISTAS DEL INSTITUTO 

ARGENTINO DE NORMALIzACIÓN y CERTIFICACIÓN (IRAM), CON MOTIVO DE LA PRE-AUDITORíA 

SOBRE EL PROCESO DE SORTEOS, LLEVADA A CABO EL PASADO LUNES 5 DE NOVIEMBRE. 

PROCEsO DE sORTEOs
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El Comité de Calidad del IAFAS recibió a los auditores del IRAM, en el marco de la Pre-Auditoría sobre la Operatoria de la Sala de Sorteos y 
Actividades Anexas.

Los auditores del IRAM, Laura Schneider y Javier Altamirano, junto al 
Presidente, Dr. José Omar Spinelli, y el Gerente General, CP Silvio Vivas.

Las máximas autoridades del IAFAS se reunieron con los auditores y 
el Comité de Calidad del Instituto.

“Tuvimos una performance superadora, con solo tres observaciones

de parte de los auditores del IRAM, quienes nos manifestaron que estamos

en condiciones de convocar a la Auditoría de Certificación antes de que termine

el año”, explican los miembros del Comité de Calidad del IAFAS.
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Bodas de Plata

El tiempo pasa y cada vez son más los casinos de la provincia de Entre 
Ríos que llegan a sus Bodas de Plata. El pasado 31 de octubre le 

tocó celebrar al Casino Gualeguaychú, el temático, decorado con motivos 
alusivos al carnaval, que recibe miles de visitantes durante todo el año.
Los festejos se concentraron en el mediodía de ese miércoles –último 
día del mes de octubre– en las hermosas instalaciones de Los Prados 
de la Adelina, Club de Campo. Allí todos los empleados del Casino 
Gualeguaychú, encabezados por su Subgerente, Germán Irazusta, 
celebraron el aniversario. Los acompañaron el Director del IAFAS, César 
Peralta; el Supervisor de Juegos de Casinos, Gabriel Abelendo, periodistas 
invitados y el Viceintendente de Gualeguaychú, Carlos Caballier.
“Disfrutamos de una presentación en la que se habló de todo lo sucedido 
en el casino a través del tiempo, del cambio de edificios hasta llegar 
al actual —ubicado en Costanera y San Martín— y los empleados 
recordamos lo que hemos vivido nosotros”, recordó Irazusta. “Fue un 
agasajo para los empleados, un recordatorio para todos, un brindis 
conmemorativo”, sintetizó.

UN CAsINO úNICO
El Casino Gualeguaychú es el único temático de toda la provincia. Como 
no podía ser de otra manera, se eligió para decorar este espacio de 
entretenimiento al carnaval, motivo de alegría para la ciudad y actividad 
que identifica a esa localidad ante el país y el mundo.
El Casino Gualeguaychú es parte del espectáculo carnestolendo. Es un 

sitio que visitan miles de turistas durante todo el año y que recibe a su 
mayor flujo de visitantes durante los fines de semana de verano, cuando 
el carnaval despliega todo su magnetismo.
El casino de la Capital Nacional del Carnaval cuenta con tres mesas de 
ruleta francesa; seis de ruleta americana; dos de black jack; una de 
poker; una de punto y banca; y una de midi punto y banca, además de 
dos ruletas electrónicas, una con 16 y otra con 8 puestos. En tanto que, 

en la Sala de Máquinas Tragamonedas, hay 240 equipos.
Además de los juegos, este espacio de entretenimientos cuenta con 
servicio de buffet, que sirve tragos y comidas rápidas.
El casino nació el 31 de octubre de 1987. Su local estaba ubicado dentro 
del Hotel Embajador, en las calles 3 de Febrero y San Martín. Desde el 31 
de enero de 2005, tiene casa propia. Está ubicado en Avenida Costanera 
y San Martín, frente al Balneario Municipal de Gualeguaychú.

PERSONAL LOCAL, AUTORIDADES DEL IAFAS E INVITADOS ESPECIALES BRINDARON POR LOS 25 

AÑOS DEL CASINO GUALEGUAyCHÚ, EN UNA CELEBRACIÓN qUE TUVO LUGAR EL PASADO 31 DE 

OCTUBRE EN LOS PRADOS DE LA ADELINA, CLUB DE CAMPO. ALLí, SE RECORDÓ LA HISTORIA DE 

ESTE EMBLEMáTICO ESPACIO DE ENTRETENIMIENTO DE LA PROVINCIA.

gUALEgUAyChú

CAsINO DE gUALEgUAyChú      
Ubicación: Costanera y San Martín. También tiene un ingreso por 25 de Mayo.
Horarios de tragamonedas: De domingos a jueves, de 10 a 4. Viernes y 
sábados, de 10 a 4.30.
Horarios de casino: Lunes y martes, de 21 a 3. Miércoles y jueves, de 20:30 a 
3. Viernes, de 20:30 a 4. Sábados, de 19 a 4. Domingos, de 18 a 3. 
Juegos: El Casino Gualeguaychú ofrece tres mesas de ruleta francesa; seis de 
ruleta americana; dos de black jack; una de poker; una de punto y banca; y una 
de midi punto y banca, más una ruleta electrónica, con 16 puestos y otra con 8 
puestos. En la Sala de Máquinas Tragamonedas hay 240 equipos.

Los festejos se llevaron a cabo en Los Prados de la Adelina. Allí, los empleados del Casino Gualeguaychú, encabezados por el Subgerente, 
Germán Irazusta, celebraron el aniversario acompañados por el Director del IAFAS, César Peralta, y el Supervisor de Juegos de Casinos, Gabriel 
Abelendo, junto al Viceintendente de Gualeguaychú, Carlos Caballier, y periodistas invitados.
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Digitalización 
de legajos 

Comenzó a ejecutarse un anhelado proyecto del IAFAS: la 
digitalización de los legajos del Instituto. Se trata de una iniciativa 

de gran importancia, porque almacenará archivos –en formato PDF– 
con los folios digitalizados, lo que permitirá una veloz búsqueda del 
material requerido; un proyecto que pondrá en orden históricos 
documentos del Instituto.
Lo inédito del caso es que este arduo trabajo está siendo realizando con 
personal proveniente de diversas áreas del IAFAS, que se inscribieron 
como voluntarios para trabajar en horarios no laborales y que recibirán 
francos compensatorios como retribución por su tarea.

EN mARChA
Los días 26 y 29 de octubre pasados se realizaron capacitaciones 
referidas a la digitalización de legajos, proyecto que está a cargo de 
la Coordinación de Sistemas –con el Ing. Marcelo Fernando Mandel 
a la cabeza– y de la Coordinación de Recursos Humanos –con la CP 
Claudia Cortopassi al frente–. Y durante la semana del 29 de octubre 
comenzó el trabajo de los equipos que escanean, folian y arman el 
archivo digital.
El Asesor Administrativo-Contable de la Gerencia General, CP Aldo 
Hernán Lettieri, explica a Enlaces que, en un primer momento, se 
pensó en tercerizar el trabajo. “Pedimos cotización a empresas que se 
dedican a esto y nos pasaron sus presupuestos. Ellos iban a escanear 
todo y digitalizar los documentos, para lo que necesitaban que se les 
dieran los legajos libres de ganchitos, listos para escanear. Esto iba a 
costarle al IAFAS más de $100.000, entonces surgió la idea de hacer 
el trabajo con la gente de Recursos Humanos e Informática, y con los 
voluntarios que se quisieran inscribir”.
Así, 17 agentes se anotaron y para ellos se estableció una excepción 
a la normativa que terminó con los francos. “Si bien en el IAFAS no se 
pueden acumular más francos, hicimos una excepción para los agentes 
que quisieran trabajar horas extras, por fuera del horario, digitalizando 
legajos”, indica Lettieri.
Las tareas están muy bien organizadas. Se conformaron equipos de 
dos personas, con horarios fijos y metas a alcanzar en sus períodos de 

trabajo. Así es que se estima que la digitalización de los legajos insuma 
entre cinco y seis meses de tiempo, el equivalente a 1.300 horas 
hombre, y se deban retribuir unos 186 francos compensatorios entre 
los 17 agentes”.
La idea es que todo esté informatizado, “al alcance de la mano, con la 
ayuda de la tecnología y sin tener que buscar las cosas manualmente”, 
reflexiona Lettieri. “Esto es un desafío. Lo inédito es que se junta gente 
de distintas áreas a hacer un trabajo para otro sector”, indica, al tiempo 
que adelanta que, si la experiencia resulta exitosa, se procederá a 
digitalizar los legajos de las agencias.  

UN ESPERADO PROyECTO PERMITIRá 

ENCONTRAR LOS LEGAJOS DEL INSTITUTO SIN 

DIFICULTAD. CON ESE OBJETIVO, 17 AGENTES 

DEL IAFAS REALIzAN EL TRABAJO VOLUNTARIO 

–RECIBIENDO FRANCOS COMPENSATORIOS– DE 

ESCANEAR, FOLIAR y ARMAR EL ARCHIVO.

TECNOLOgíA

DATOs RELEVANTEs      

Plazo de ejecución: Entre cinco y seis meses.
Cantidad de voluntarios: 17 agentes.
Modalidad de trabajo:
- Principalmente, cuatro turnos por la tarde, de tres horas cada uno.
- Un turno por la mañana que sea posible implementar.
Retribución: Con francos, al finalizar el proyecto.
Consumo en horas hombre de trabajo: Aproximadamente 1.300 horas 
(estimación preliminar para 100 páginas por hora por persona y legajos 
con 100 páginas de promedio).
Cantidad de francos totales a retribuir: 186 entre todas las personas.
Lugar de trabajo: Oficinas de la Coordinación de Recursos Humanos.
Capacitación: A cargo de la Coordinación de Sistemas.



BREVES

XI CONgREsO PROVINCIAL DEL DEREChO

AgENCIAs sUsPENDIDAs

Los integrantes del Departamento Jurídico del IAFAS participaron del XI Congreso Provincial del 
Derecho que se realizó en la ciudad de Gualeguaychú, los días 25, 26 y 27 de octubre pasados.
El encuentro fue organizado por el Colegio de Abogados de la Provincia de Entre Ríos - Sección 
Gualeguaychú, y asistieron los doctores Enrique Trillo, Fernando Ballesteros, Carlos Moyano, Martín 
Balzarini y Santiago Schunk.
En el Congreso se organizaron ocho comisiones que trataron distintos temas relacionados con 
el ámbito jurídico. Los representantes del IAFAS integraron una de ellas, que abordó cuestiones 
relacionadas con el Derecho Constitucional Administrativo y Tributario.
Los temas específicos que se debatieron fueron el proceso contencioso administrativo, estructura 
actual y necesidad de reformas; los contratos del empleado público, su evolución jurisprudencial y 
legal; y proyecto de reforma del Código Civil, su modificación y adecuación para transformarse en 
un código único, entre otros.

Dos agencias entrerrianas fueron multadas y suspendidas por sexto corte, tal cual lo establece el 
Artículo N° 32 del Reglamento General de Agencias Oficiales. El CP Diego Martínez Domé, Gerente 
Administrativo Comercial del IAFAS, informó que “el mencionado artículo establece penalidades 
para los distintos números de cortes y, en este caso, las agencias llegaron al sexto corte, que tiene 
una multa equivalente a 10 veces el importe de la boleta adeudada”. Fue, justamente, esa boleta 
adeudada la que originó el corte, por no ser pagada en término.
“Por este motivo se les suspende a las agencias la recepción de apuestas, es decir, no funciona la 
máquina hasta que no hayan regularizado la situación antes descripta; una vez realizado esto, todo 
vuelve a su normalidad y el agenciero puede recibir apuestas normalmente”, detalló Martínez Domé.
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Para todos los gustos

Noviembre es sinónimo de fiestas y encuentros masivos en Entre 
Ríos. Y los hay para todos los gustos. Para los amantes de la 

cocina criolla y, especialmente del asado con cuero; para los que 
prefieren la pesca y les gusta pasar horas en el Paraná esperando 
el pique que los catapulte al podio de una competencia regional; y 
para aquellos que aman la danza y disfrutan del folklore en todas sus 
variantes.
Comienza la temporada de fiestas en Entre Ríos. Bienvenidas sean, con 
sus grandes concurrencias y su importancia para el turismo receptivo.

fIEsTA DEL AsADO CON CUERO
Desde el año 2002, Viale realiza su Fiesta Provincial del Asado con 
Cuero. En esta décimo primera edición, el evento –que se desarrollará 
del 22 al 25 de noviembre– volverá a reunir, en las instalaciones del Viale 
Foot Ball Club, todas las actividades relacionadas con las costumbres 
criollas, la cultura autóctona y las comidas típicas, coronadas por la 
más exquisita carne asada con cuero.
Como es costumbre, se desarrollará el concurso para elegir al Mejor 
Asador del año (certamen que este año contará con la presencia del 
reconocido chef Christian Petersen dentro del jurado), la exposición 
Comercial y Artesanal, y los espectáculos de canto y baile. Entre otros 
artistas, actuarán el Grupo Maciegas y Luis Alberto Fontes, Peteco 
Carabajal y Los Pericos.
También habrá cantinas con las más variadas comidas típicas, donde 
el visitante podrá acceder y disfrutar de las más deliciosas empanadas 
criollas y un buen asado, y se desarrollarán las tradicionales peñas. 
Cabe recordar que esta celebración –única en la zona– fue declarada 
de “Interés Turístico Nacional” por la Secretaría de Turismo de la Nación.

PEsCA VARIADA EN ChAjARí
En el Balneario Camping Municipal de Chajarí, se desarrollará los 
próximos 24 y 25 de noviembre el II Concurso de Pesca Variada, 
embarcado y con devolución. Organizado por la Barra Pesquera “El 
Chajá”, los pescadores podrán participar en el sorteo de un auto 0 km 
y una moto, y competir por miles de pesos y trofeos. La Municipalidad 
de Chajarí declaró este concurso de Interés Municipal.

fOLkLORE jOVEN EN URDINARRAIN
Urdinarrain prepara el escenario Hermanos Spiazzi para celebrar el III 
Festival Regional de Folklore Joven, un certamen de música, canto y 
danza que convoca a los jóvenes entre 12 y 20 años de la provincia 
de Entre Ríos. Año tras año, la propuesta se consolida con mejores 
servicios para los visitantes, importantes premios y la promesa de 
disfrutar de dos jornadas con los mejores talentos.
La cita es el fin de semana del 24 y 25 de noviembre, en el Complejo 
La Estación de Urdinarrain, y el jurado técnico fue designado por la 
Subsecretaría de Cultura de la provincia de Entre Ríos.  

EN NOVIEMBRE, COMIENzA A PLENO LA TEMPORADA DE FIESTAS EN ENTRE RíOS, CON EL 

CONCURSO DE PESCA VARIADA EN CHAJARí, LA FIESTA DEL ASADO CON CUERO EN VIALE y EL 

FESTIVAL REGIONAL DE FOLkLORE JOVEN EN URDINARRAIN. ¡PARA NO PERDéRSELO!



PREMIOS

CAsINO VICTORIA 

OTRO PREmIO mILLONARIO 

Durante el 19 y 20 de octubre últimos, en la Sala de Entretenimientos de Casino Victoria, cuatro apostadores 
fueron favorecidos con grandes cifras. En la Máquina N° 992 Marca IGT del juego Party Time, un apostador ganó 
$58.288,55, mientras que en la Máquina N° 986 Marca IGT del juego Enc Unicorn Fort Knox, otro afortunado 
visitante se llevó $25.027,30. Ese mismo día, un tercer apostador ganó $14.036 en la Máquina N° 927 Marca 
IGT del juego Cleopatra II. Y al día siguiente, la Máquina N° 1.620 Marca IGT del juego Zorro The Legend Returns 
pagó $11.847 a otro apostador.
Los ganadores, que cobraron sus premios en efectivo, forman parte de la gran cantidad de personas que todos 
los días visitan las Salas de Entretenimientos de la provincia de Entre Ríos, que lucen renovadas y con múltiples 
opciones de diversión.

El Quini 6 repartió más de $3.000.000 entre dos apostadores que ganaron bajo la modalidad Revancha, en el 
sorteo realizado el 31 de octubre de 2012. Así, un apostador oriundo de la localidad de San Salvador se alzó con 
un premio de $1.657.478,86, al haber sido uno de los dos afortunados que acertaron los seis números de esta 
modalidad. La boleta ganadora fue confeccionada en la Agencia N° 997 de calle Colón S/N de la ciudad de San 
Salvador, propiedad de Mariana Benítez de Pinget.
Los números favorecidos en la Revancha fueron el 00-05-10-11-26-38. El otro ganador fue un apostador que 
compró su boleta en la localidad de Ordóñez, provincia de Córdoba.
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